

AVIATION SANS FRONTIÈRES

19/05/2025



**PRÉSENTATION DES CANDIDATS
AU CONSEIL D'ADMINISTRATION**

CONSEIL D'ADMINISTRATION ACTUEL

18 MEMBRES

RENOUVELLEMENTS DE MANDATS

4 MEMBRES

NOUVELLES CANDIDATURES

4 MEMBRES

PRÉSENTATIONS À SUIVRE

Mathieu Bardon
Jean-Baptiste Djebbari
Gérard Feldzer
Jacques Monchablon

Joël Glusman
Benoît Laurent
Olivier Pedriel
Tuan Tran-Minh



AVIATION SANS FRONTIÈRES

RENOUVELLEMENTS DE MANDATS

Mathieu Bardon



" Parmi les axes de soutien du mécénat d'entreprise du Groupe ADP se trouve l'écosystème de l'aérien. Il s'agit de soutenir des initiatives qui s'appuient sur le secteur aérien pour contribuer à l'intérêt général. Aviation Sans Frontières incarne ce que l'aérien peut faire de plus puissant : sauver des vies et fournir de l'aide dans des territoires autrement inaccessibles. Cette mission est portée par des femmes et hommes qui démontrent au quotidien une implication hors du commun. Voici deux raisons parmi de nombreuses autres qui font du soutien d'Aviation sans Frontières un incontournable pour le Groupe ADP. "

Parcours :

- Juriste d'affaires de formation
- Il a rejoint le Groupe ADP il y a bientôt 13 ans.
- Il a accompagné Laure Kermen dans la création d'une Direction de l'engagement citoyen, initiative novatrice visant à intégrer pleinement la dimension sociétale dans les activités de notre entreprise.
- Aujourd'hui aux commandes de cette Direction avec pour mission de maximiser l'impact positif du Groupe ADP sur les territoires et auprès des publics qui en ont le plus besoin, notamment en embarquant les collaborateurs.

Autres mandats : - Membre du comité exécutif de la Fondation des ailes de France

Jean-Baptiste Djebbari



"J'ai toujours suivi, avec beaucoup d'admiration, l'engagement et les réalisations des bénévoles d'Aviation Sans Frontières, tant dans le cadre des Missions Avions que pour l'accompagnement des réfugiés. Je partage les valeurs de solidarité, d'humanité, d'entre-aide chères à l'association. Et je trouve remarquable qu'ASF arrive à intégrer les innovations du secteur aéronautique – électrification, dronisation, recours à la simulation – dans le cadre de ses activités. Pour toutes ces raisons, je souhaite apporter mon concours à ASF sous plusieurs formes : sur les missions avions comme pilote, sur la conduite des projets d'innovation, et sur la recherche de dons et financements. Je serais honoré de rejoindre le conseil d'administration pour donner encore plus de force à mon engagement à vos côtés."

- Parcours :**
- Personnalité reconnue avec un parcours d'excellence dans le secteur de la mobilité.
 - Pilote avant d'occuper des postes de direction au sein de compagnies aériennes.
 - En 2017, élu député au Parlement français.
 - En 2019, nommé au gouvernement ministre des Transports, pendant près de 3 ans.
 - Ancien président exécutif de Hopium, une start-up française qui développe des véhicules à hydrogène haut de gamme.
 - Accompagne aujourd'hui des start-up de la transition énergétique et du secteur spatial.
 - Diplômé de l'École Nationale de l'Aviation Civile et de l'École Polytechnique.

Autres mandats : Président de Felora SASU

Gérard Feldzer



Je connais Aviation Sans Frontières quasiment depuis le début, une période qui a vu le départ de l'aviation légère. Mes premières missions sur avions légers se sont succédé en Somalie, au Mozambique, au Honduras , en Ouganda...avec chaque fois des émotions qui ne me quitteront jamais. Je ne remerciais jamais assez Aviation Sans Frontières de m'avoir à ce point ouvert les yeux sur ces populations en détresse. Aviation Sans Frontières et ses bénévoles, est une famille du monde de l'aéronautique, qui comme nous est solidaire comme nous : est faite de passion et de générosité. Je vais mettre toute mon énergie pour chercher les financements et ainsi assurer la pérennité de nos actions présentes et futures. Durant ce dernier mandat, je veillerai également à assurer la transition envers mon futur successeur.

- Parcours :**
- Etudes d'ingénieur à l'ESTACA
 - Pilote de ligne en intégrant l'ENAC, puis Air France (1974-2005)
 - Dès les débuts d'Aviation Sans Frontières, je participe à des missions en tant que pilote bénévole
 - Président de l'Aéro-Club de France, de 1995 à 2005
 - Directeur du Musée de l'Air et de l'Espace, de 2005 à 2010
 - Chroniqueur France Info (« Transportez-moi », « le billet vert », « le billet science » de 2010 à 2023, 700 chroniques)
 - Producteur magazine télé (transportez-moi) 40 diffusions télé sur LCP
 - Consultant et vulgarisateur en aéronautique et en transports auprès des médias (BFMtv)
 - Cofondateur et administrateur des associations Zebunet, Futura Mobility, Humo sapiens, A tree for you

Autres mandats : Gérant India Tango Production

Jacques Monchablon



*Après plusieurs décennies à la tête d'Associations Sportives, j'ai été sollicité pour rejoindre ASF et j'ai été immédiatement séduit par cette ONG dont les valeurs et l'enthousiasme de ses membres m'ont tout de suite conquis.
J'espère donc que mon expérience lui sera utile.*

Parcours :

- Formation : ENSAE et MBA d'HEC
- Entré à UTA en 1975, notamment Chef d'escale à CDG et Directeur Fret et Poste
- puis à Air France en 1992, notamment DGA finance à SERV AIR et Directeur des filiales et participations.
- Ensuite, Juge au Tribunal de Commerce de Paris pendant 13 ans.

Autres mandats : -Administrateur de l'Association Re-Créer.



AVIATION SANS FRONTIÈRES

NOUVELLES CANDIDATURES

Joël Glusman



C'est grâce à mon père qui a participé à la création de l'établissement de l'escale Lufthansa à Paris que dès mon plus jeune âge j'ai découvert le monde de l'aviation et de l'international. C'est aussi lui qui m'a transmis ses valeurs humanistes que j'ai essayé de mettre en œuvre tout au long de ma carrière. ASF m'a offert la possibilité de poursuivre, d'enrichir ma passion de l'aéronautique au service de nobles causes. Dans un monde plus en plus tourmenté, je souhaite pouvoir partager ma longue expérience du transport de marchandises et d'être utile au service de ceux qui ont besoin d'aide. Je serais honoré de rejoindre le conseil d'administration.

Parcours :

- Après avoir quitté l'école à 18 ans j'ai commencé ma vie professionnelle comme coursier / magasinier sur la zone de fret de l'aéroport d'Orly. J'ai ensuite démarré ma carrière au sein du Groupe Daher comme simple commis en douane pour terminer 13 ans plus tard au poste de vice-président de leur filiale américaine basé à New York (USA)
- En 1990, je rejoins le transitaire Qualitair&Sea en tant qu'actionnaire. Cette société devient le partenaire transport privilégié de nombreuses ONG (MSF, MDM,ATLAS ...)
- En 2004, j'initie un joint-venture avec la compagnie maritime française CMA CGM qui acquiert 80% du capital de Qualitair&Sea.
- En 2007, je lance un Management Buy Out (MBO). CRYSTAL Group est né et permet à Qualitair&Sea de redevenir une entreprise indépendante dont je prends la présidence opérationnelle
- En 2012, Qualitair&Sea crée un réseau mondial de transitaires/transporteurs/logisticiens totalement dédié au secteur aéronautique appelé TALA (The Aerospace Logistics Alliance)
- EN 2018, Déjà reconnu comme un spécialiste de la logistique dédiée aux industriels de l'aéronautique ouvre une filiale de maintenance aéronautique Crystal Aero Solutions (MRO , Part 145)
- Principal actionnaire et Président de CRYSTAL Group jusqu'en juillet 2021. Ma stratégie de sortie en tant qu'actionnaire principal était d'assurer sa pérennité. Cession de Crystal Group auprès d'une ETI de transports et logistique Française
- Depuis juillet 2021, j'ai créé ma société de conseils et d'investissements SAS As'Set.
- As'Set est à la fois ma structure de business angel mais aussi une société de conseils en rapport avec mon expérience.

Autres mandats :

- Depuis 2020, Président et **administrateur** de **TLF Overseas**, **Vice-Président Union TLF**, l'association professionnelle de transport et de la logistique en France.
- **CCE (Conseiller du Commerce Extérieur)** Expert transport comité National.
- **Mentor** bénévole auprès de l'**IME (CCI IDF), Institut du Mentorat d'Entreprises**
- **Coach bénévole** de cadres et dirigeants auprès de PME dont la vocation est d'accompagner les personnes éloignées de l'emploi dans leur parcours d'insertion par le travail
- **Administrateur** non rémunéré au sein d'une PME spécialisée dans les logiciels douane (**Customs Bridge**)
- Intervenant dans différents établissements universitaires et scolaire

Benoît Laurent



Mon histoire commence au Gabon, pays de mon enfance. Mon père, pilote, participait aux ponts aériens entre le Biafra et Libreville. Des DC4 et DC6, débarquaient des enfants malnutris, désormais orphelins : je ressentais alors une indicible tristesse, un marqueur fort de ma détermination à m'engager.

Mon parcours est peuplé de belles rencontres avec les bénévoles d'Aviation Sans Frontières, ceux rencontrés au pied de l'avion, les bras chargés de fret médical, ceux aussi qui voyageaient avec nous, rendant visibles les invisibles, ces enfants dont il fallait réparer les corps.

Si le carburant est l'émotion, les moteurs de l'action humanitaire sont la vision, les décisions collectives et leur mise en œuvre. Apporter ma pierre dans le management opérationnel, dans la gestion de projets, dans ma connaissance du monde aérien, est mon objectif.

Je crois à la vérité de l'action avec la promesse de l'engagement.

Parcours :

- **Formation Pilote de ligne ENAC Toulouse/St Yan**
- **Pilote de brousse Gabon/ Congo/Cameroun**
- **Pilote de ligne Air France**
- **Executive MBA HEC**
- **Conseiller Directeur des Ressources Humaines**
- **Directeur Délégué aux Affaires Sociales Pilotes**
- **Responsable Projet Airbus A380 Opérations Aériennes**
- **Chef Pilote de la Flotte A380/A340/A330**
- **Fondateur Kika Consulting : conseil en transport aérien**

Autres mandats : - N/A

Olivier Perdriel



«Engagé depuis plusieurs années dans le secteur aéronautique, je suis convaincu que l'aviation peut être un formidable vecteur de solidarité. Contribuer aux missions humanitaires d'ASF est pour moi une manière concrète de mettre mon expérience au service d'une cause profondément humaine»

Parcours :

- Diplômé de l'ISG
- Fondateur et PDG de Skyfirst Ltd (opérateur aérien dans l'aviation d'affaires)
- Gestion d'avions basés en Europe (Paris, Malte) et en Afrique (Brazzaville, Lomé, N'Djamena, Abidjan)
- 15 ans d'expérience dans l'industrie aéronautique
- Expertise dans la vente et l'acquisition d'avions, la maintenance, la conformité réglementaire et la stratégie opérationnelle
- Création de partenariats dans les domaines de l'aviation d'affaires, infrastructures et services de maintenance, réparation et révision (MRO)

Autres mandats :

- N/A

Tuan Tran-Minh



Médecin et pilote privé, ASF me permet de réaliser mes 2 passions dans un cadre humanitaire dans lequel je travaille depuis plusieurs années. J'apprécie les actions d'ASF qui apporte une aide concrète tout en cherchant à être innovante pour de futurs projets grâce à la participation d'acteurs présentant des qualifications et des expériences différentes avec toujours une grande motivation. Je souhaite apporter mon expérience professionnelle de médecin et ma connaissance des différents réseaux parmi les bailleurs et les opérateurs humanitaires.

Parcours :

- Médecin urgentiste avec 15 ans de régulation et d'évacuations sanitaires pour Europ Assistance.
- Recherche en pathologie respiratoire à l'INSERM.
- Lutte contre les infections nosocomiales et hygiène hospitalière à l'APHP et au Centre de coordination et de Lutte contre les infections nosocomiales Paris Nord.
- Conseiller médical du président de la Croix-rouge française (CRf).
- Coordinateur des actions de lutte contre le SIDA à la CRf et à l'Organisation Panafricaine de Lutte contre le SIDA : mise en place de 28 Centres de Traitement Ambulatoire en Afrique et en Asie.
- Également lutte contre Ebola et le Covid pour plusieurs pays d'Afrique.
- Consultant auprès des Ministres du travail et de la Santé au Congo Brazza (assurance maladie et réhabilitation hospitalière).

Autres mandats : - N/A